



何よりの交流だつた

熊本県評ママさんバレー大会参加の記

事務局長

平川 弘子

あなたの決意で、ともに反対化されたという、心のかよい会合が開かれており、連帯感の充実した試合でした。

応援にかけつけた主婦会員も選手と一つになり、熊本県内の各主婦会の会、家族組合の仲間と一緒にかく、参加することに意義あるわけだけど、次にむけて、

「よそのチームもなかなか強くなれ」などの声も聞かれ、立派だったが、敗者復活戦があつた。

敗戦でも意義は大きい

平川 弘子

手田と一つになり、熊本県内の各主婦会の会、家族組合の仲間と一緒にかく、参加することに意義あるわけだけど、次にむけて、

去る十一月一日午前九時より、抜された選手が参加し、十六日、午前九時半より第一試合が開催されました。三池主婦会は、第一試合で大差をつければ敗れました。

熊本県評成三十周年記念マラソン大会は、結成三十周年記念行事の一環として取り組まれ、県評主婦の会も結果は優勝・全選家庭組合代表選手によつて、熊本市立城東小学校・大江小学校の各体育館で十二チームが参加し開催されました。

試合は九人制で行なわれたため、補欠を含め一チーム総勢十五名の選手団を編成。三池主婦会は

齊藤清子監督をはじめ竹内節子キヤブテンほか、四山プロックの選手を主軸に、東西プロックから選出されました。

第22回母親大会に参加して

二度と夫や子供を戦地にはおくらない

教宣部長 藤田美代子

碁大会で惜敗

沖電気では三年前三百人の指名解雇を強行。現在争議団を結成して、裁判闘争を進めています。年

行なわれた第七回老健年マラソン参加。五十歳だけでも三百人を前田さんは三交替勤務でしか大金に前田忠(三川・五十歳別)ある出場でしたが、前田さんは健も採用!仕事の合間にみて走る項目の写真)さんが出場しました。闘して十一位という立派な成績を練習をつけ、大牟田走り会にておられる様子が伺われる。前田の思ひ出に頬ほころんでいました。

これまでの力をたくわえることも

おさめました。

おさめました。</p